
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ピース文化祭 
諫早市 HP 

ながさきピース文化祭 2025 

諫早市実行委員会だより 
Ｒ7年 2月 26日号 

 
次第 
開会 
あいさつ 
議事 
【報告事項】 
報告第１号 令和６年度事業報告（案）について 
報告第２号 令和６年度収支決算見込みについて 
【議案】 
議案第１号 令和７年度事業計画について 
議案第２号 令和７年度収支予算について 
議案第３号 令和７年度ながさきピース文化祭 2025 

諫早市実施事業補助金交付要領について 
閉会 

 

議案第１号・議案第２号・第３号は 

原案のとおり決定しました 

開催まであと２００日！ 

R6年度の事業報告（案）・監査報告、 

R7の事業計画・収支予算等について 

話合いました。 

岐阜の人形劇視察・出演をされた 

藤本委員から感想や様子の紹介 

をしていただきました。 

 

事業報告 

 

輪之内町の人たちから、あたたかいおもてなし 

をいただきました。諫早でも心に残るような 

おもてなしを考えていきたいです 

『 諫早にきんしゃ～い♪ 』 

と PRしてきましたよ☆彡 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Love＆Peaceカフェの 
…つぶやき。 

今年の１月に寄贈していただいた、 

「菅牟田焼陶人形」のお雛様を図書館に飾っています☆彡 

お雛様と一緒に、諫早市オリジナルピース文化祭仕様の 

「のんのこ皿」とともに展示中です♪ 

「ながさきピース文化祭 2025」諫早市実行委員会 事務局 （文化振興課 障害福祉課 内） 

事業計画 

① 市民の認知度はどれくらい？ 

・昨年末の県の調査で、４割程度。諫早市でも独自にＰＲ活動を

おこない認知度をあげていきます。 

③ Ｏｎｅ！(障害者芸術・文化祭モニュメント制作事業)の 

進捗状況について。 

・若者のアイディアを取り入れていく 

ため、協力依頼先の調整をしています。 

② 長崎駅にＰＲ広告がある。諫早市内のＰＲ状況は？ 

・公共施設にはのぼりを配付しており、駅を含め、

商店街等にも協力のお願いをしていきます。 

ディスカッション 


